

ABSTRAK

Negara Indonesia adalah negara yang terdiri dari keanekaragaman akan budaya, suku, makanan, bahasa, dan sebagainya pada setiap daerahnya masing-masing. Salah satu keanekaragaman yang terkait pada perencanaan interior ini ialah keanekaragaman makanan dengan jenis hidangan penutup (*desserts*). *Desserts Art Gallery* merupakan galeri seni milik swasta yang terletak di daerah Kemang, Jakarta Selatan, yang hadir dengan tujuan untuk mempertahankan serta melestarikan keanekaragaman makanan terkait jenis hidangan penutup (*desserts*) yang ada di Indonesia. Perencanaan interior *Desserts Art Gallery* ini disusun dan dibentuk dari hasil pengumpulan data terkait hasil survei beberapa galeri seni yang ada di Jakarta, yang dijadikan acuan terhadap perencanaan serta perancangan interior *Desserts Art Gallery* kedepannya guna memenuhi kebutuhan dan melengkapi kekurangan yang terdapat pada galeri-galeri seni lainnya. Konsep perencanaan interior pada *Desserts Art Gallery* terinspirasi dari semboyan bangsa Indonesia “*Bhinneka Tunggal Ika*” yang berarti “Berbeda-beda tetapi tetap satu”, dimana dengan perbedaan-perbedaan yang terdapat pada galeri seni, tetap dapat berhasil membentuk satu kesatuan perancangan interior yang harmoni juga selaras, dengan gaya modern yang didukung oleh fasilitas teknologi pada perancangan interiornya. Dengan demikian, perencanaan pada perancangan interior *Desserts Art Gallery* ini diharapkan dapat meningkatkan mutu serta kualitas galeri seni yang ada pada umumnya, meningkatkan minat masyarakat untuk berkunjung ke galeri seni dengan perencanaan perancangan interior yang dapat memberikan kesan dan pengalaman yang tak terlupakan bagi pengunjung galeri seni, dikarenakan berkembangnya zaman, sebuah galeri seni sudah tidak hanya bermanfaat sebagai sarana rekreasi saja, tetapi sudah dapat memfasilitasi pengunjung dalam memberikan ilmu serta informasi baru terkait pameran yang ada pada galeri seni tersebut.

Kata Kunci: Keanekaragaman budaya, Hidangan Penutup (*desserts*), harmoni, modern.